



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, ein Verkehrskonzept für Kalksburg unter Mitwirkung der Bewohner als auch Einrichtungen in diesem Bezirksteil erstellen zu lassen. Zum Beispiel ist eine Ausweitung der 30er-Zone ebenso zu prüfen wie auch endlich eine Lösung des Problems der „Eltern-Taxis“ zu den Schulen Kalksburg. Das Ziel muss sein, die Lebensqualität der Menschen dort zu verbessern und die Umwelt über das Grätzel hinaus zu entlasten. Bei der Konzept-Erstellung sollen aber auch mittelbare Möglichkeiten einbezogen werden, die das Verkehrsaufkommen reduzieren könnten, Stichwort „Kaltenleutgebner Bahn“, bedarfsorientierte Busspur“ und andere.

### **Begründung:**

Seit dem letzten Versuch, die Belastung der Menschen in Kalksburg und dann weiter in Rodaun zu verringern, sind schon wieder einige Jahre vergangen und vor allem haben sich die Rahmenbedingungen stark verändert. Eine groß angelegte Evaluierung, gefolgt von entsprechenden Maßnahmen, erscheint als Gebot der Stunde.